



やまぶき

大田市立大森小学校

学校だより No. 342

発行日 令和6年4月25日

文責 校長 橋井泰治



4/9 新1年生入学

全校 29人 よろしくお願ひします



市教育委員会教育委員 様 を始め多数の来賓の方をお招きし、入学式を挙行することができました。

1年生は少し緊張しながらも、名前を呼ばれると元気な声で「はいっ」という大きな返事をしていました。校長からは、2つのお願いをしました。1つ目は、「何でも嫌がらず一生懸命やってほしい」ということ、2つ目は、「夜しっかり眠る」というお願いです。慣れない学校生活に疲れが出るかも知れません。しっかり眠って、元気に学校に通ってほしいと願っています。



ありがとうございました

読み聞かせボランティア様 花鉢
地域住民様 厚志

4/8 着任式・始業式

お二人の先生が着任されました。児童代表として新6年生があいさつをしました。出番の多くなる6年生ですが、今年度の在籍は1人です。大変かもしれませんが、学校のリーダーとしてがんばってほしいです。



始業式では「聴(きく)」という漢字のつくりの話をしました。「聴」に隠された漢字を探し、意味について考えてもらいました。

耳:相手の話にしっかり耳を傾けること
十:1つではなく、十(指で表せる最大の数)
=たくさんを知ろうとすること
目:見たり、読んだり、調べたり、観察したりすること
心:見えないこと、きこえないことでも心で受け止めること
徳:話している人や他のまわりの人がうれしくなるような態度できくこと

最後に聴くことを含めた今年度の大森小ミッションを提示しました。この1年間、しっかり力をつけてほしいです。

令和6年度 大森小ミッション

自分から つかんで(聴こう、見よう、知ろう)
より良くするために考えて 動いていこう

4/15 愛護少年団結団式

56年目(昭和44年結成)を迎える石見銀山遺跡愛護少年団です。今年度の取組を確認する結団式を開きました。高学年が憲章を読み上げ、目的を確認しました。その後早速、学校近くの遊歩道の清掃を行いました。初めて参加した1年生も大きな道具を使って落ち葉を集めていました。これから、毎月1回ではありますが、遺跡を守るため活動をすすめていきます。



4/20 授業公開・PTA総会

全学級の授業公開を行いました。これまで単学級で過ごしてきた3年生は、中学年では初めて複式となります。同じ時間にそれぞれの学年が別の課題をすすめていく様子を見ていただきました。担任が他の学年と関わっている間は、指定された課題を自ら進めていく力が必要となります。

この力はすべての子どもたちに身につけさせたいものです。家庭学習を含め自主的に学んでいく力をしっかり育ませたいと考えています。



今年度も保護者、地域の皆様のお力を借りながら、学校運営をすすめていきたいと考えております。ご支援よろしく申し上げます。

日	曜	5月の主な行事
2	木	遠足予備日
8	水	4時間授業【市内全職員研修参加のため】
15	水	家庭訪問(希望者のみ ~17日まで)
17	金	心電図検査(1・4年)血液検査(4年)
20	月	眼科検診
21	火	交通安全教室、尿検査提出
25	土	大田市連合運動会(5・6年 大田小)
27	月	1~4年臨時休業、5・6年振替休業
29	水	歯科検診
30	木	愛護少年団活動
31	金	集合学習(全学年 高山小)